



## **Pemex sube su deuda a 100 mdd tras intercambiar acciones que le quedaban de Repsol por 250 mdd**

Por Redacción / Sin Embargo

**De cara al año que viene será más caro para la petrolera pública seguir endeudándose ya que las agencias de calificación como Moody's han bajado su nota crediticia debido a que los ingresos y la producción seguirán cayendo.**

**Por Rubén Esteller**

Ciudad de México, 9 de diciembre .– Petróleos Mexicanos (Pemex) ha intercambiado las acciones que todavía le quedaban en Repsol a cambio de un préstamo de 250 millones de dólares que deberá liquidar en 2018. Pemex aún conserva un 1.48 por ciento del capital social de la petrolera española, que tenía una valoración cercana al préstamo solicitado, según indicó *El Periódico de México*.

La deuda de Pemex ascenderá a los 100 mil millones de dólares en 2016 tras incrementarla en 15 mil 700 millones durante el próximo ejercicio.

De cara al año que viene será más caro para la petrolera pública seguir endeudándose ya que las agencias de calificación como Moody's han bajado su nota crediticia debido a que los ingresos y la producción seguirán cayendo.

Antes de que se rebajara oficialmente la calificación, Pemex realizó una colocación de deuda en los mercados internacionales por un monto total de 600 millones de francos suizos (CHF) a cinco años, con vencimiento en diciembre de 2020 y un cupón de 1.5 por ciento. A lo largo del año ha realizado varias en dólares.

### **VENTAS EN REPSOL**

Por otro lado, Repsol está analizando la posibilidad de vender su participación en Tangguh LNG, uno de los proyectos de gas natural licuado más grandes de Indonesia. La participación de la española, del 3.1 por ciento, puede llegar a alcanzar los 300 millones de dólares. Repsol está trabajando con Goldman Sachs con el fin de identificar compradores.

La compañía aseguró a los sindicatos, en una reunión mantenida tras la presentación de su plan estratégico, que entre las ventas previstas de 6 mil 200 millones no se incluían plantas industriales ni químicas. Según el documento sindical, al que tuvo acceso *EconomíaHoy*, las salidas de inversiones serán principalmente en el área de exploración y producción, donde la dirección les aseguró que recaería el grueso de las ventas, con 5 mil 100 millones, mientras que la cantidad restante de mil 100 millones correspondería a fabricación, marketing o distribución, es decir, la venta del propano y CLH.